



Regierungsratsbeschluss vom 22. Februar 2022

Interpellation Nr. 5 Jenny Schweizer betreffend Einführungsklassen Schuljahr 21/22 und 22/23, Vorgehen; schriftliche Beantwortung

P225043

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hat die Fördermöglichkeiten für Kinder mit Entwicklungsrückständen im Ratschlag «Neue Massnahmen im Umgang mit Entwicklungsverzögerungen» vom 20. November 2018 (Nr. 18/34/7) dargelegt. Bisher haben sich die Primarschulen der Stadt nicht für Einführungsklassen, sondern für andere Fördermöglichkeiten entschieden. Zurzeit planen die Schulleitungen das Schuljahr 2022/23 und analysieren im Zuge dessen auch ihr Förderkonzept bezüglich Wirksamkeit. Aktuell prüfen zwei Schulen, ob sie eine Einführungsklasse führen wollen.

